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Résume :

Notre étude tient le sujet de la relation entre le conflit civilisationnel et la création des ennemis,
ce dernier est | une des principales justifications de I existence des conflits on comme son arrier- plan
stratégique. A la fin de la guerre froide et | effondrement camp communiste, les occidentame et
notamment les américains ont en le sentiment d’inquiétude et d’ansciete et du ville idéologique, ce qui
a oblige les décideurs a cherche un nouvel ennemi pour que les Etats- unis ne perd pas son identité et
sa stabilité.

Cet ennemi sera seulement I’islam qu’il le considere comme le mal et le seul concurrent de la
domination occidentale.

Les mots clés : Civilisation — le conflit — le conflit de civilisation - la création des ennemis.

Abstract:

this study deals with the subject of the relationship between the clash of civilization and
industry enemies, the latter which is one of the most important reasons the clash and as a backdrop
strategy, since there is after the end of the Cold War and the collapse of the communist camp, stalked
the West in general and America special feeling anxious and ideological vacuum, which necessitated
the decision makers endoscopy to search for an alternative to the enemy, even America feel the unity
of identity and stability.

What was it only the new enemy of Islam, who see it as a composite of evil only competitor
to Western hegemony.
Key words: Civilization- clash - clash of civilization - making enemies .
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